

Martes, 13 de Septiembre de 2005

universia.es



Argentina 04:42 AM	Brasil 04:42 AM	Chile 03:42 AM	Colombia 02:42 AM	España 09:42 AM	México 02:42 AM	Perú 02:42 AM	Portugal 08:42 AM	Puerto Rico 03:42 AM	Venezuela 03:42 AM
-----------------------	--------------------	-------------------	----------------------	--------------------	--------------------	------------------	----------------------	-------------------------	-----------------------

Secciones

- Estudiantes
- Internacionales
- Investigación
- Cultura
- Internet
- Cooperación
- Política Univ.
- C.R.U.E.

- Dossier
- Archivo
- Fueron Portada
- Kiosko

- Videoteca
- Sala de prensa

- Gabinetes Univ.
- Revistas Univ.
- Radio y TV Univ.

- El Tiempo

13/9/2005**Convergencia Europa e Iberoamérica**[Universidad de Granada](#)

El refuerzo de la calidad de los postgrados europeos los convertirá en "polos de atracción" para los estudiantes de Iberoamérica.

El Curso Evaluación y Acreditación de la Calidad de los Programas de Postgrado del Centro Mediterráneo de la [Universidad de Granada](#) contó en su inauguración con la presencia de Carmen Ruiz Rivas, Directora General de Universidades del Ministerio de Educación y Ciencia y David Aguilar Peña, Rector de la [Universidad de Granada](#), así como con expertos procedentes de las instituciones españolas e iberoamericanas responsables del desarrollo e implementación de los programas de postgrado, con la finalidad de analizar el desarrollo de la implantación de los mismos y cómo evaluar y acreditar su calidad.

**Calidad para competir en Europa**

La Directora General de Universidades declaró que "el proceso de convergencia se halla actualmente en una fase de conocimiento de la situación actual de la enseñanza superior en Europa, un proceso que pasa por la confianza mutua y la transparencia en la acreditación de la calidad".

En cuanto al papel de las universidades españolas, "éstas ocupan una posición relevante en el marco europeo, ya que cuentan con una elevada participación de calidad reconocida (de hecho, es el segundo país en participación, después de Francia) en los grandes programas europeos en el ámbito de la educación superior". Ruiz reconoce que la batalla por la captación de estudiantes centrará en gran medida las estrategias de futuro de las universidades, "una cuestión de especial interés para España, que actualmente ocupa la primera posición como país receptor de estudiantes Erasmus, un camino que debe reforzar en las enseñanzas de postgrado".

En cuanto a las partidas económicas recientemente concedidas por el Ministerio de Educación y Ciencia a las universidades para su adaptación al espacio común de educación superior, en las que la [Universidad de Granada](#) fue una de las más beneficiadas de Andalucía, la Directora General de Universidades señaló que "se trata de una inversión enfocada al futuro que las universidades deben emplear en construir la universidad que quieren ser en el nuevo marco que ofrece el siglo XXI".

Para ello, "es imprescindible poner el acento en la palabra común" y "abordar el desafío europeo como un trabajo conjunto en el que participen universidades, asociaciones estudiantiles y el profesorado para compartir criterios comunes en un espacio abierto en el que la libertad de movimientos llegue por fin también al ámbito académico".

Europa, polo de atracción

En concreto, el curso pretende analizar el contexto actual y las directrices para la implantación de los másters oficiales y del doctorado en España, en un momento en el que las intensas reformas derivadas de la Declaración de Bolonia presiden el debate acerca de los estudios de tercer ciclo.

A efectos prácticos, el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) implicará en España la división de los estudios académicos en dos grandes bloques: un primer ciclo que estará dedicado a los estudios "de grado" (las actuales licenciaturas) y un segundo ciclo de postgrado (actuales cursos de doctorado).

Este proceso de implantación y refuerzo de la calidad de los postgrados europeos los convertirá en "polos de atracción" para los estudiantes de Iberoamérica, por lo que los cambios de Bolonia son también del máximo interés para los responsables de estas instituciones, según Francisco Martos, Vicerrector de Postgrado y Evaluación Continua de [la UGR](#).

Garantizar la calidad y establecer los procedimientos y los criterios de evaluación que utilizarán las agencias españolas de evaluación de la calidad para asegurar la calidad de los postgrados, ofrecer herramientas prácticas para evaluar la calidad y mejorar en competitividad, facilitar la toma de contacto entre las distintas agencias y obtener una visión global sobre el postgrado son las claves de este proceso.

Noticias Relacionadas**[21/01/2005]****Convergencia Europea**[Universidad de Extremadura](#)

La Universidad de Extremadura acoge la reunión de trabajo sobre Convergencia Europea del Grupo 9. [+]

especial

XML Crónica XML

Haz página de inicio

Buscar en [Crónica](#)

Envía tu opinión

 Mis noticias **NEW!**

Envía tus noticias

Crónica en tu web

Noticias de tu Universidad

El País Universidad

El Mundo Universidad

Boletines Universia Wharton

Crue Noticias

Cuib Noticias



Asociación Española de Científicos

Proyectos Científicos

13 de Septiembre de 2005

Universidad de Granada

Noticias de Universia España

[28/09/2004]**La Convergencia Europea y la Universidad de Murcia**[Universidad de Murcia](#)

La UMu es la octava universidad española con mayor número de proyectos de convergencia. [+]

[03/10/2004]**Intercambio en Iberoamérica**[Universidad de Castilla-La Mancha](#)

La Universidad Castilla-La Mancha ha puesto en marcha programas de intercambio con Iberoamérica Financiados por el Grupo Santander. [+]

[30/10/2004]**Los cinco miuras de la convergencia europea**

El profesor Zabalza Beraza, de la Universidad de La Coruña, habló en Pamplona de "los cinco miuras de la convergencia europea". [+]

[27/05/2005]**Adaptarse a Europa**[Universidad de Extremadura](#)

La UEx aplicará nuevas metodologías docentes adaptadas a Europa el próximo curso [+]

Comenta la noticiaNombre: E-mail: Comentario: esríbenos...  Ventanilla única

Con el mecenazgo del



Copyright © 2003 Portal Universia S.A. (Paseo de la Castellana 7, 28046 Madrid-España
Tel: +34 913421892, 913428992, 913424584, Fax: +34 913426645). **Atención al usuario: +34 913428949**. Todos los derechos reservados.
Publicidad | Código Ético | Aviso Legal | Política de Confidencialidad | Quiénes Somos: Sala de Prensa | [Recibir novedades](#)